Grupo Vocal Argentum

Grupo vocal perteneciente a la Universidad Tecnológica Nacional Facultad Regional San Francisco, ubicada en la ciudad de San Francisco, Provincia de Córdoba, Argentina.

El grupo se formó en el año 2001 por iniciativa de algunos de sus integrantes, ensayando de forma independiente.

A partir del año 2004 comienza a representar a la Universidad Tecnológica Nacional Facultad Regional San Francisco, tomando su nombre actual "Argentum", la cual organiza ciclos corales anuales bajo lemas que inspiran al canto, incluyendo la participación de numerosos eventos artísticos de toda índole; haciendo gran convocatoria y reunión de toda la comunidad cultural de la zona y de otras provincias.

Además ha recibido importantes invitaciones de diversos eventos musicales zonales, tales como: Tránsito, Freyre, Las Varas, Esmeralda, Zenón Pereyra, San Vicente, San Martín de las Escobas, Pozo del Molle, Ataliva y Rafaela, demostrando su trabajo y recibiendo numerosas felicitaciones y aplausos. También ha hecho participación de varios eventos públicos, tales como inauguración de talleres municipales (San Francisco), eventos presentación para OSDE (fundación OSDE y revista "Toda-Vía") y difusión radial local.

En el año 2005 con motivo de la celebración del 35° aniversario de la fundación de la Facultad Regional San Francisco y con ayuda de la Secretaría de Extensión Universitaria, el grupo ha organizado un evento en el cual ha invitado al Coro de la Facultad de Lenguas de la ciudad de Córdoba (Dir. Matías Saccone) y el Coro Polifónico de San Francisco (Dir. Blanca Blom). Dos agrupaciones referentes en el ambiente coral, en la cual cada una de las agrupaciones ha desarrollado su esforzado trabajo de manera excelente.

Su repertorio abarca diversos géneros, desde el tango, música popular, folklore argentino y latinoamericano, obras en catalán portugués e inglés. Interpretando artistas de la talla de Ástor Piazzola, Johann Sebastian Bach, Fito Páez y Ray Oltra; entrelazando géneros diversos y aumentando la riqueza cultural del grupo.

En vista de los cambios producidos en el año 2006, el grupo ha evolucionado y madurado en el sentido técnico y de trabajo en grupo. Las obras elegidas para este año han exigido una dedicación vehemente y renovadora, proyectando esperanzas para el nuevo año.

En la actualidad está integrado por:

Directora:

Profesora Gabriela Carolina Córdoba.

Dirige al grupo desde los comienzos. Excelente calidad de dirección, sumada a una disciplina persistente que logra los resultados que ella espera. Es importante destacar su trayectoria, ya que se inició en la dirección coral desde muy temprana edad.

Es joven emprendedora y compinche amiga. Profesora de piano y maestra de música en la escuela primaria y secundaria. Actualmente vive en San Francisco.

Sopranos:

Luciana Balangione

Luciana constituye nuestra cuerda de sopranos desde que el grupo se formó, allá por el año 2004, y es, además, nuestra preparadora vocal. Posee al igual que todos en el grupo, expectativas de lograr éxito en el ámbito coral.

Estudia profesorado de música especializado en canto lírico en el conservatorio provincial Arturo Berutti y se encuentra próxima a recibirse. Actualmente reside en San Francisco.

• Contraltos:

Mariana Franco

Mariana es nuestra más reciente incorporación y la simplicidad en ella es una virtud. Es muy alegre y con su humor nos hace más ameno el ensayo. Ha tenido ya, su fogueo en el grupo y se ha desempeñado de manera extraordinaria.

Es maestra de música en el primario de una localidad vecina a San Francisco y está a punto de recibirse en el conservatorio local.

Rocío Viotto

Ella es la pichona del grupo. Tiene apenas 16 años y demuestra su capacidad como contralto en cada actuación. Es muy alegre, pero cuando tiene sus días, no hay quien la consuele.

Está estudiando el secundario en el Instituto FASTA de nuestra ciudad. Además, cabe decir que es sobrina de la directora. Es de sangre!!!

• Tenores:

Gabriel Folco

Ingresó al grupo en agosto del año 2006. Sus expectativas coinciden con las del grupo, por eso su gran desenvolvimiento artístico dentro del mismo. Forma parte de la cuerda de Tenores y a pesar de su corta experiencia, ya que es la primera agrupación formal que integra, tiene un excelente desempeño.

Estudia Ing. Electromecánica y se encuentra en el segundo nivel. Es de nuestra ciudad de San Francisco.

Walter Garigliotti

Es uno de los "nuevos" pero no le cuesta absolutamente nada la integración al grupo. Está por finalizar sus estudios de música en el Conservatorio local Arturo Berutti.

Es muy compinche y se siente identificado con el grupo.

<u>Bajos</u>:,.

Rubén Bosio

Rubén es un barítono nato. Pero hace hasta lo imposible para integrarse al grupo. Él reconoce sus limitaciones pero nosotros lo apoyamos siempre.

Posee dos títulos (Ingeniero en construcciones y civil). Fue el fundador del coro de estudiantes de la UTN Regional Santa Fe.

Matías Magliano

Integra el grupo desde que éste se creó, formando parte de la cuerda de bajos. Es uno de los encargados de la organización de las actividades culturales del año y además es el webmaster de este sitio.

Estudia Ing. en Sistemas de Información y se encuentra en el cuarto nivel de la carrera. Su localidad natal es Marull, provincia de Córdoba.

Para contactarte con el Grupo visitá nuestra página web:

https://www.frsfco.utn.edu.ar/grupovocal